JANINE OTÁLORA, EN ENTREDICHOS

"Legitimidad del PJF, en duda con la elección"

El nuevo Poder Judicial electo por voto ciudadano tendrá una dudosa legitimidad y la ciudadanía no tendrá ningún incentivo para acudir a votar, al no conocer a los aspirantes, impuestos por el poder político, consideró la jurista Janine Otálora Malassis, magistrada de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

"Si la crítica al Poder Judicial es no haber sido elegido por el voto popular, y el voto popular que va a acudir a las urnas es de 10%, ¿dónde está esa legitimidad?", cuestionó.

En entrevista en el programa EntreDichos, de El Financiero, con el periodista René Delgado, la magistrada preguntó: "¿Qué incentivos tiene la ciudadanía de ir a votar por cargos de juzgadores que descono-



Entrevista. Otálora piensa que los aspirantes son impuestos por el poder político.

ce? Los ciudadanos van a votar por juzgadores que no son de los lugares donde viven y que por lo tanto no serán quienes van a juzgarlos".

Planteó que "los nombramientos provendrán del poder político y no del Judicial, ni tampoco del voto ciudadano". Por lo anterior, admitió que "me cuesta mucho vislumbrar cómo será el nuevo Poder Judicial, pero guardo la esperanza de que quienes lleguen sin experiencia se apoyen en el personal técnico, que es altamente profesional. Hay un ca-

pital humano extraordinario", dijo.

"No estoy de acuerdo en que llegue el poder político, que corra a todos y pongan a gente nueva, sin la experiencia debida. Ojalá tengan una buena respuesta ante el complejo momento que vivimos", con la llegada de Donald Trump al gobierno de Estados Unidos.

La magistrada también calificó de "poco ético", incurrir en las "prórrogas de los cargos de los magistrados en el Tribunal Electoral". —Víctor Chávez